

# 色々な種類の川

私は、川で遊んだ事があります。でも遊ぶのだとたら、やりたい事が二つあります。

まず一つ目は、川で魚などをつづたり、つかんなりして、つかまえてみたです。二つ目は、川の流れがゆるやかなところなどで泳いでみたです。

この二つを、私はやつてみたいと思いまし

た。この前に土手をお父さんとおさん歩してい  
た時に、「ほちよん」と音がしてふりむいた  
らお父さんが「魚のしほみたのが見えた。」  
と言つて、私もふり向くと、たしかに魚の  
しほのようなものが見えました。

それをいい、ほんび魚を見てはないので  
川にすんびいる魚は少ないとかありました。  
川と海が知つてから、私はこんな事がやつ  
てみたいと思いました。それは何かといふと、

鈴木

千賀

川

川の上を船で通つていて、海にでるまで川をたどつていきたいと思ひました。

前におでかけしたときには川によつてこんなにちがうと気がつきました。なにに気がついたかといふと、川の大きさです。

私がすんごいころから一番近くは川です。中川は、はばの長さは二十メートル以上あると思ひますが、でかけたときに見た川は二メートルあるかないかくらいのはばの長さです。ごくおどろきました。

最近、少し海水のにおいがするなど思つたら川のにおいで、川もこんなに海水のにおいがするんだなあと鬼いました。

このように、身近にある川でも、色々なことがあるんだなあと、あらためて自分でも思えました。

今度は、川で遊んでみたいです。